



Piña dice tener los ocho votos para avalar el proyecto de González Alcántara y empuja a Sheinbaum al choque de poderes

La ministra cerca de lograr un bloque para fulminar la reforma. Represalias del exterior. El sigilo en el gabinete y el temor del empresariado.



De momento no tiene efecto en la Corte Suprema la reforma que impulsó el oficialismo para que el máximo tribunal no pueda revisar cuestiones constitucionales. El Gobierno hizo el cálculo de que esta última innovación podía disuadir a los ministros de que este martes tumben la reforma judicial. Pero las señales que llegan de la calle Pino Suárez son de radicalización.

Norma Piña asegura tener ocho votos firmes para no solo aprobar el proyecto José Luis González Alcántara, que pide revisar nuevamente la reforma judicial desde lo legislativo - una salida salomónica y un atajo para Palacio Nacional -, sino que está lista para incorporar cambios a ese proyecto y fulminar la reforma enteramente. Doblar la apuesta y que cuando Claudia Sheinbaum diga que no acata el país quede sumido en una crisis institucional de impacto inmediato en el público inversor y en los socios comerciales de América del Norte.

[Piña dice tener los ocho votos para avalar el proyecto de González Alcántara y empuja a Sheinbaum al choque de poderes](#)